
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bilan Conseil d’Établissement  
École primaire des Amis-Soleils 

2022-2023 
 
Voici le bilan annuel du Conseil d’Établissement de l’école primaire des Amis-Soleils de Lavaltrie. 
Ce bilan couvre la période située entre septembre 2022 et juin 2023. 
 
Une année sous le thème du retour à la normale après 2 grosses années de pandémie.  
Cette année a aussi été celle des grands changements puisque l’école des Amis-Soleils a dû dire 
aurevoir à leur directrice des 7 dernières années, Mme Karine Boisjoli. Nous tenons d’ailleurs à la 
remercier pour toutes ces belles années parmi nous.  
 
Merci également à Mme Annie Ducharme qui a occupé le poste de directrice intérimaire de février 
à mai 2023. 
 
Finalement, bienvenue à Mme Geneviève Ménard, directrice de l’école des Amis-Soleils pour, nous 
l’espérons, les prochaines années ! 
 
2022-2023 aura été une merveilleuse année remplie de beaux projets et de belles réalisations ! 
 
 

Réunions du CÉ 2022-2023 
Le conseil d’établissement a tenu une assemblée générale le 20 septembre 2022 ainsi que 
5 réunions au cours de l’année 
 

• 19 octobre 2022 
• 30 novembre 2022 
• 22 février 2023 
• 23 mai 2023 
• 21 juin 2023 

  



Membres du CÉ 2022-2023 
Merci à tous pour votre implication 
 
Membres parents 

• Mme Véronique Painchaud  
• Mme Caroline Savard  
• Mme Mélanie Mador  
• Mme Mélissa Bellefeuille  
• Mme Catherine Parke (membre substitut) 

 
Membres enseignants 

• Mme Marie-Andrée Sarrazin (Maternelle) 
• Mme Maryse Grégoire (3ième année) 
• Mme Chantal Asselin (5e année, substitut) 

 

Membres personnels de soutien 
• Mme Marie-Audrey Godin (tech. service de garde) 
• Mme Josianne Beaupré (secrétaire) 

 

Membres de la direction 
• Mme Karine Boisjoli (septembre 2022 à février 2023)  
• Mme Annie Ducharme (février 2023 à mai 2023) 
• Mme Geneviève Ménard (mai 2023 à juin 2023) 

 

 

Les principaux sujets traités durant l’année ont été : 
 

• Projet éducatif 
• Protocole violence et intimidation 
• Projet pilote au préscolaire 
• Projet parc-école 
• Photos scolaires 
• Sorties scolaires 
• Fête des 6ième année 
• Budget école 
• Liste des classiques 
• Organisation scolaire 

 
Évidemment, plusieurs autres points de discussions en lien avec l’ensemble de la vie de l’école ont 
eu lieu au cours de l’année. Pour plus d’informations, les procès-verbaux des réunions seront 
disponibles sur le site Internet de l’école.  

 
 

Véronique Painchaud 
Présidente du CÉ 2022-2023 
 


